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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°._30 2024. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem de forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Marcondes Francisco,juntamente com o Secretario de Infraestrutura do Estado da Bahia — 
Sérgio Brito, Solicitando a reforma da Rodovia BR — 210 , entre o Povoado Malhada 
Grande e o Povoado Xingozinho , no Município de Paulo Afonso —BA . 

Justificativa 

Moradores e produtores reclamaram das más condições da rodovia BR-210. Os buracos 
dificultam a trafegabilidade e escoamento da produção da região. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

Sala das Sessões, em 22 de Fevereiro de 2024. 
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Uelington da Silva 
- Vereador — 
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PRESIDEM 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  32 	/ 2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais 
formalidades regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa 
de Deus,juntamente com aSecretaria Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales 
Nascimento Júnior, Solicitando a destinação de profissionais com máquinas 
adequadas com objetivo de limpeza,capinagem,varrição instalação de 02 ( dois) 
redutor de velocidade ,pintura de meio fio da rotatória do povoado vila matias sentido 
caiçara. 

Justificativa 

Moradores do povoado estão com dificuldade visual na rotatório devido o tamanho 
dos matos que se encontra nesta localidade. 

Sala das Sessões, em 22 de Fevereiro de 2024. 

adt, aisk 
Uelington da Silva 
Keko do Benone 

-Vereador- 
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